

Erloschen ist das Leben dein,
du wolltest gern noch bei uns sein.
Wie schmerzlich war's vor dir zu steh'n
dem Leiden hilflos zuzuseh'n.
Schlaf nun in Frieden, ruhe sanft
und hab' für alles vielen Dank.



Man sieht die Sonne langsam untergehen und
erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.

Traurig und völlig sprachlos müssen wir Abschied
nehmen von meinem geliebten Ehemann, unserem
liebvollen Papa, Schwiegerpapa, Opa und Bruder,
Schwager und Onkel, Herrn

Kurt Pröll

20. Dezember 1943 – 4. April 2017

Land- und Gastwirt vom Hinterstuhl

der nach längerer und schwerer Krankheit im
Kreise seiner Liebsten eingeschlafen ist.

Wir beten den Seelenrosenkranz am Dienstag, dem
11. April um 15.30 Uhr in der Pfarrkirche Kleinarl.
Um 16 Uhr feiern wir die heilige Seelenmesse mit
anschließender Urnenbeisetzung im Familiengrab.

Kleinarl, am 4. April 2017

In stiller Trauer und großer Dankbarkeit:

deine Hilda

deine Kinder Renate mit Rupert, Betty mit Hannes, Moni mit Meinrad

deine Enkel Micky mit Tom, Elena, Nathalie, Robin, Fabian und Valentina

deine Geschwister Seppi, Erna, Hilda, Hansi, Walter, Annemarie,
Evi, Conny und Ziehschwester Ingrid mit Familien

Im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir bitten von Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.